

Editorial

Después de casi dos décadas nos vemos en la necesidad de renovar nuestro Consejo Editorial. Quisiéramos aprovechar la ocasión para presentar brevemente y agradecer a sus nuevos miembros por su amable disposición a colaborar con nosotros.

Jorge Acevedo es profesor de la Universidad de Chile. Sus áreas de investigación son la filosofía contemporánea, el pensamiento de Heidegger y Ortega y Gasset, filosofía de la historia, filosofía de la técnica.

Alice Cray es profesora distinguida en la Facultad de Graduados de la New School for Social Research y profesora visitante del Regent's Park College (Oxford). Sus contribuciones se centran en la filosofía moral, el feminismo y Wittgenstein. Ha escrito sobre la discapacidad cognitiva, la teoría crítica, la propaganda, la cognición de los animales humanos y la filosofía de la literatura y la narrativa.

Thomas S. Hoffmann es profesor de la FernUniversität en Hagen, Alemania. Ha ejercido la docencia en las universidades de Bonn, Bochum y Hagen, y en muchas universidades extranjeras. Se ha especializado en filosofía del idealismo alemán, en particular Fichte y Hegel, y en bioética. Es fundador y coordinador de la *Red Germano Latinoamericana de Investigación y Doctorado en Filosofía* (FILORED).

Christoph Horn es profesor de la Universidad de Bonn. Sus áreas de interés son la filosofía antigua (Platón, Aristóteles, Plotino, Agustín) y la filosofía práctica, especialmente Kant y la filosofía política contemporánea. Co-editor de la *Zeitschrift für philosophische Forschung*, la *Zeitschrift für Geschichte der Philosophie* y *Gnomon*. Co-editor de la nueva edición alemana de las obras de Agustín (*Augustinus Werkausgabe*).

Luca Illetterati es profesor de Filosofía Teorética en la Universidad de Padua. Ha sido presidente de la *Società Italiana di Filosofia Teoretica*. Miembro del Consejo de la *Internationale Hegel Vereinigung* y director de *Verifiche – Rivista di Filosofia*. Sus áreas de interés son la filosofía clásica alemana, especialmente Hegel, la concepción de la naturaleza en la filosofía moderna y contemporánea y los problemas filosóficos de la traducción.

Dermot Moran es titular de la Joseph Chair in Catholic Philosophy, Boston College. Fue profesor de Metafísica y Lógica en el University College Dublin. Past President de la *Fédération Internationale des Sociétés de Philosophie* (FISP) y miembro del *Institut International de Philosophie* (IIP) y la *Royal Irish Academy*. Editor fundador de *The International Journal of Philosophical Studies* (1993) y fue coeditor de la serie *Contributions to Phenomenology* (Springer). Sus áreas de interés incluyen la filosofía medieval (especialmente Juan Escoto Eriúgena, Meister Eckhart, Nicolás de Cusa) y filosofía europea contemporánea (fenomenología, en particular Husserl, Heidegger y Merleau Ponty).

Dan Zahavi es profesor de la Universidad de Copenhagen, donde dirige el *Center for Subjectivity Research*; co-director in-chief de la revista *Phenomenology and Cognitive Sciences*. Sus áreas de especialización son la fenomenología, la filosofía de la mente y las ciencias cognitivas. Sus temas son la naturaleza de la *selfhood*, la autoconciencia, la intersubjetividad, el conocimiento social, la temporalidad, sociabilidad, vergüenza, empatía y colectividad intencional.

Raúl Gutiérrez
Editor Responsable